

LOS ANDES

Precio \$ 0,10 centavos

AÑO I

Riobamba, —Ecuador— Jueves—27—de —Mayo—de—1.926

No 2565

Vida Municipal

Sesion del 25 de Mayo

Se instaló la sesión a las 8 p. m., presidida por el Vicepresidente Dr. José M. Banderas. Asisten los concejales señores doctor Villagómez, Dávalos, Alvarez, Baquero, Chávez y el Secretario Accidental.

Se aprueba el acta del 22 y entra el señor Procurador, doctor Rafael Vallejo.

Construcción de la Morgue

Se considera la necesidad imprescindible de construir una Morgue en el Cementerio Municipal y se reconoce que debe votarse la cantidad necesaria para la obra. Al efecto se ordena oficiar a la Comisión de Hacienda y al Arquitecto Municipal para que estudien la cuestión y formulen el presupuesto respectivo.

En beneficio de varias escuelas

Se aprobó la reparación de la escuela de San Luis y en respectivo presupuesto; que se conceda a la parroquia de Calpi una cantidad de dinero para amurallar y blanquear sus escuelas.

A LOS SUSCRIP- TORES.

Por cuanto varias de las personas que favorecen a esta empresa con la suscripción a "LOS ANDES", se han atrasado en el pago de los recibos corresponsales, se ruega sirvan cancelarlos, a fin de que la empresa no reciba perjuicios por un retardo inmotivado de sus deudores.

EL GERENTE

Por la instrucción obrera

Se acordó designar un empleado municipal para que vigile la asistencia de los obreros a las clases que se dictan en la escuela nocturna que funciona en el local de la escuela Simón Bolívar.

Se instalarán medidores de agua

Se trató de obligar que las casas industriales, hoteles y otros establecimientos que consumen agua en gran cantidad, instalen medidores, sin resolver nada determinado.

Los trabajos de la Alameda

Se habló de mandar el plano para la formación de la Alameda en la Quinta Concepción a la Federación Deportiva, a fin de que esta

VICTORIA CHIRIBOGA
de Martínez.

arrienda su Hacienda

SABLOC

Para pormenores, enténdase con la dueña en su casa de habitación situada en la esquina del parque Maldonado
v-27-8-v

proeure iniciar los trabajos respectivos, sin que se lleve a ninguna resolución.

Canalización de la calle Argentinos

Se ordenó oficiar a los señores Levy Hnos. insinuándoles canalicen la acequia que poseen en la Carrera Argentinos, puesto que no es posible esperar indefinidamente

Nombramientos

Se nombró Subinspector Municipal, Amanuense de la Comisaría y Celador a los señores Víctor León B, Ricardo Yerovi y Antonio Orbe respectivamente.

Las disposiciones municipales no se cumplen

Se trató de que no se cumplen las disposiciones municipales, entre ellas la de comprar acémilas para el servicio de las carretas de aseó.

Se exoneró a las señoras Nájeras las pensiones atrasadas por el alambreado público y se les negó la exoneración del impuesto al agua potable.

Gran Corrida de Toros

En la simpática población de Chambo se vende una casa con un terreno adyacente, situados en la plaza. Pormenores se los dará el suscrito en la Escuela "Simón Bolívar" de 9 a 11 a. m.

Martiniano Guerrero
V-19-1-m

La lotería del 24 de Mayo

(Por telégrafo)

Guayaquil, mayo 26

LOS ANDES.—Riobamba

En el sorteo de la lotería de 25 mil sucos verificada el 24 de Mayo salió premiado el N° 34-767.

Corresponsal

CUANDO Ud. necesite una obra bien hecha y barata, no pase tiempo en andar de una imprenta a otra, venga directamente a la de LOS ANDES.

La velada del Comité 24 de Mayo

(Por telégrafo)

Guayaquil, mayo 26

LOS ANDES.—Riobamba

Los miembros del Comité 24 de Mayo, que son en su mayor parte alumnos del Colegio Vicente Roca fuerte, dieron hoy una muy interesante velada, cuyas recitaciones y cantos fueron transmitidos por radio, siendo escuchadas por los amateurs guayaquileños.

Corresponsal.

Vacuna fresca

LLEGO A LA OFICINA DE SANIDAD

MATERIAL ELECTRICO

Cordón de algodón N° 16
Alambre aislado N° 14 y 18

VENDE POR MAYOR

M. B CASTRO B.

ANTES

Almacén de La Hidroeléctrica C A
1111-8-1-m

Los puntos en las ies

Con las drogas y especialidades frescas y legítimas recienemente a las directamente, no tendrá competidores en los precios la Botica La Universal" del doctor Roldan y Co.

Playotone

ES LA MEJOR PIANOLA

LOS ANDES

..... Pagina 3.....

blos, que clamaban por su ansiada libertad.

*
* *

Después de varios azares ocurridos a las armas libertadoras en los campos de Huachi y Tanizahua, y reunidas las divisiones de Sucre, Morales y Santacruz en la plaza de Cuenca, que fué abandonada por los realistas, el ejército libertador emprendió el avance sobre Riobamba, en donde se había establecido el cuartel general de las fuerzas monárquicas.

Fué aquella una marcha triunfal: los pueblos recibían entusiasmados a sus libertadores, los proporcionaban la mayor suma posible de recursos y comodidades y engrosaban gosos sus filas.

En esta ciudad se avisaron los ejércitos adversarios; y, luego después de algunas maniobras y evoluciones, llegaron un encuentro reñido las dos fuerzas de caballería,

SIMPSON'S

(WHITE SEAL)

EL REY DE LOS WHISKYS

VENDE POR MAYOR

M. B. CASTRO B.

III-1-

Sí habrán elecciones

En la acreditada Botica "La Universal" del doctor Roldán y Co. encontrará el público, esmerado servicio en el despacho de recetas y honorabilidad en su preparación.

IV-14-1

Fué aquello un choque imponente, en el que había que apreciar con absoluta imparcialidad, la pujanza y el denuesto de los combatientes. Sucre ocupa Riobamba, y tras breve descanso de sus huestes, se pone luego en seguimiento del enemigo que, presuroso se replega hacia Quito.

Nuevamente llegan a avistarse los ejércitos con tendientes a una escasa mi-

La de distancia, en el cercano pueblo de Chilligallo, el realista ocupa ventaja y es inexpugnables posiciones. Es entonces, cuando el Jefe de la División Republicana ordena un movimiento estratégico para flaquear al enemigo,

Despacha al bravo Coronel Córdova a la descubierta, ordenándole preparar con su gente por las agrietadas alturas del monte. Le sigue el resto de las tropas, cerrando la marcha el "Albión" con el parque, depositó lo sagrado que se confía al valor y pericia de ese histórico Batallón, cuyo Jefe era el valeroso e intrépido José Mires.

Toda la noche caminan por esas esperanzas, y, a las 7 de la mañana, más o menos del 24 de Mayo, aparecen súbitamente sobre las alturas que dominan la ciudad de los Shyris.

Los iberos, al darse cuenta de este atrevido movimiento, se lanzan resueltos, escalando las faldas del volcán Pichincha al encuentro de los patriotas, quienes habían flamear la bendita bandera de la Patria, que representa el alma del pueblo traicionado en color, porque hay en sus pliegues y en su tremolar la tragedia gloriosa de nuestras más santas vicisitudes.

Va a jugarse la suerte de un ejército y la salvación del Nuevo Continente. Allí está Sucre, cual un dios mitológico, divinizado en el santuario del Olimpo, él es el alma y cocepción de la jornada.....

En la cumbre del Pichincha, hoy "Cima de la Libertad", monumento que fué levantado por la gratitud de nuestro pueblo en memoria de la heroica batalla, solitario ostenta en su cúpula una antorcha, que encendida por la tarde; cuando la luz crepuscular se sumerge tras la montaña verdeante y esmeraldina, brilla como un lucero vespertino, y nos trae el recuerdo de la clásica fecha, y vemos que nuestra mente se transporta a esa época lejana, pero con la clarividencia que nos relata la Historia. El corazón se entusiasma y parece repercutir en nuestros oídos el acto vibrante y sonoro del General en Jefe que dispone la batalla; caen los heridos, sucumben los ignominiosos mártires, que, prestos a morir por la patria siguen como magnetizados por la mirada de Sucre.

[Continuará]

Alerta consumidores

ANTES de ingerirse un mala bebida que pueda servir de un tóxico, siendo preparada por improvisados fabricantes, sin el más leve conocimiento en el ramo; averigüese primero su procedencia y basarse solamente la legítima.

SPARKLIN KOLA y SODA NECTAR

las mismas que han sido preferidas, por todas las clases sociales, durante más de 14 años, cuyas marcas han sobresalido en las Repúblicas: Argentina, Chile, Perú y Ecuador.

Para mejor garantía de mi numerosa y distinguida clientela sin omitir esfuerzo alguno, he hecho una renovación completa de locales adecuados al efecto, ceñidas a las más estrictas exigencias higiénicas modernas y he dotado a mi fábrica de una colección de maquinarias, última perfección en el ramo, para que no interviniera en lo absoluto la mano del obrero.

Evítese en todas partes solamente la legítima, despreciando ridículas e indecentes falsificaciones, siendo sus productos nocivos y de mala calidad e inaceptables por gente fina y delicada.

Pídase únicamente a mi fábrica situada en la Carrera "Rocafuerte" salida de Guano y por teléfono

Angel S. García M.
Fabricante Exclusivo

Riobamba Febrero 11 de 1926

GALLETAS INGLESAS FINAS

En cajas de una y dos libras

VENJE POR MAYOR

M. B. CASTRO B.

III-1-m



Un Cutis Sano y Limpio es una necesidad para todos

Es peligroso descuidarse de una enfermedad cutánea. Puede causar perjuicios graves al cutis. Pero no hay que alarmarse, porque con solamente friccionar las partes irritadas con

Mentholatum

Indispensable en el hogar

recibirá alivio rápido y la enfermedad desaparecerá dejando el cutis aterciopelado y sano.

MENTHOLATUM es un remedio eficaz y científico para todas las enfermedades de la piel, como lo comprueban las alabanzas de miles y miles de personas en todas partes del mundo. MENTHOLATUM es el mejor remedio para toda clase de erupciones cutáneas, inflamaciones, dolor de garganta, golpes contusos, dolores de espalda, jaquecas, neuralgia, manos agrietadas, etc.

De venta en botellas y droguerías. Únicos fabricantes:

The Mentholatum Company
Buffalo, N. Y., E. U. A.

Jueves Literario de "LOS ANDES"

Múltiples manifestaciones del arte poética

TELEPATIA

→ NIHIL ←

[A Ratael Fombo en su coronación]

Estoy lejos, muy lejos de tu fiesta encantada,
pero lleno mi espíritu de tu ser, de tu gloria
y de tus versos, música de una flauta ilusoria
que arrullo muchos sueños de amor en su tonada.

Estas losas propicias son la nube dorada
de tu ocaso, una chispa vivaz sobre la escoria
de tu vejez y el broche de luz que ata una historia,
meta de oro en el tardo final de tu jornada.

Te coronan. Yo, lejos, pienso en tí bajo un roble
cuyas hojas el agua se la lleva cantando
de onda en onda hasta el lince más injusto del mundo;

les consagro a tus glorias este simbolo noble
del árbol y del agua y las hojas de blando
rumor, del mar, del polo y el misterio profundo.

Guillermo Valencia

En esta doliente y escuálida figura
de un ser que hizo en treinta años mayores desatinos
que el mismo D. Alfonso Quijano, sin molinos
de viento, ni batanes, ni bachiller, ni cura.

Que por huir del vulgo, corrió tras la aventura
del ideal, y avaro lector de pergaminos,
dedujo de lo estéril de todos los destinos
humanos, el horóscopo de su mala ventura.

Mesclando con su sueño el rey de los metales,
halló combinaciones tristes, originales,
—inútiles al sino del alma desolada.

Nauta de todo cielo, buso de todo océano,
como el fakir idiota de un oriente lejano,
solo repite ahora una palabra: ¡Nada!

Guillermo Valencia

DESPIELFARROS

Misantrópica tarde campesina,
sin sol. En el crepúsculo barcelon
puesta como de canto
sobre un techo pajizo,
llora una luna de latón.....

foaje y turbjo, semeja
dormitar.

El río,

Y los árboles torcidos,
deanudos y nudosos,
seguramente sufren de artritisimo.
Fosco silencio y aridez.....Acaso
— torpe mancha movable—algún vampiro
da tumbos y se alija
como un paquí.....

Y todo, en el fastidio
del ambiente leta!, sin una fresca
piocelada de luz, me dice a gritos
con hierático gesto
y elocente mudex:—¡Pégate un tiri!

Luis López C.

TURRIS EBURNEA

¡Abreme, Torre de marfil, tus puertas!
El mal y el bien, los hombres y la Vida
a tí no alcanzan, ni el amor que olvida
roba tu paz con esperanzas muertas.

Al crítico Satán, las aras yertas
y el mustlo libro tu dosel no ovide;
ni a la tribu de lengua dolorida
asilaron tus bóvedas desiertas.

Viva a tu amparo la Belleza: muda,
imposible gloria; última diosa
que ornó de mirto el amoroso griego;

yo—como el ave que Minerva cacuda—
quero en la lumbre de su fax radiosa
¡apacentar mis círculos de furego!

Guillermo Valencia

Versos a la Luna

¡Oh, luna, que hoy te asomas al tejado
de la iglesia en la calma tropical,
para que te salude un trasnochado
y te ladren los perros de arrabal!

¡Oh, luna!.....¡En tu silencio te has burlado
de todo! En tu silencio sideral,
viste anoche robar en desoplado,
.....¡y el ladrón era un juez municipal!

Mas tú ofreces, viajera saturnia,
son qué elocuencia en los espacios mudos,
consuelo al que la vida laceró,

Mientras te cantan, en cualquier cantina,
neurasténicos bardos melancólicos
y piojosos, que juegan dominó.....

Luis López C.

AL BORDE DE MI MISMO

A fuerza de sufrir tengo una sana,
resignada y senil melancolía:
con las albas renasco de mañana,
y muero con las tardes, cada día.....

Cuando el sol en oriente se sonríe,
acariciando las cabezas calvas
de los montes, también mi alma deslía,
en mi tristesa, palides de albas.....

Y, tal coma el pastor, nervudo y fuerte,
que, aunque la va a buscar, teme a la muerte
y, sin embargo, no huye del abismo;

cuando la tarde a agonizar empieza,
hundiendo entre los brazos la cabeza,
suelo sentarme al borde de mí mismo.....!

Luis Romero y Cordero

CESAR DILLON

Ofrece sus servicios al público en el arreglo de caba
llos de rienda.

Precios convencionales

Plavotone

ES LA MEJOR PIANOLA

Página 2

LOS ANDES

Mayo, 20 de 1926

CONFERENCIA

sustentada el 24 de Mayo de 1926, en el Parque Mal donado, por el señor Capitán don César A. Mosquera Rivadeneira, Ayudante de la Jefatura de la Tercera Zona de acuerdo con el respectivo Programa Militar

Señores:

Aquel día de grata recordación, no sólo para los cuatorianos, no sólo para las tres secciones que forman la antigua República de la Gran Colombia, lo es también para la América toda; ya por la poderosa influencia que tuvo esa brillante acción en la suerte definitiva del Nuevo Continente; ya porque a ella concurren y estuvieron representadas dignamente las armas de los que hoy son Estados soberanos e independientes: Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú, Bolivia, Chile y Argentina; las de los dos primeros, por la División Auxiliar Colombiana; las del segundo, por los

Cognac Gay Renaud & Co.

[TRES ESTRELLAS]

VENDE POR MAYOR

M. B. Castro B.

III—24—1 m.

Salvación para Riobamba

El crédito ya muy conocido por el público, de la Botica "Universal" del doctor Rodán y Co. hace que todos la prefieran, ya que, en ella al frente de ella, el acreditado Farmacéutico y Químico doctor Juan Escalante Pino.

Cuerpos de Guayaquil Independiente; y los otros, por la División Santa Cruz, en las que figuraban no pocos elementos del invencible Ejército de Los Andes.

El 24 de Mayo, es la fecha en la cual se libró la gloriosa Batalla de Pichincha y, q' hoy, ufanos y orgullosos conmemoramos el CIV Aniversario; ea en el cielo de nuestra historia, una estrella luminosa de primera magnitud, es la inmensa constelación de los acontecimientos de legendaria grandeza de nuestra Eman



Me río de los Mosquitos

No importa si me pican, porque tengo MENTHOLATUM que di alivio inmediato y elimina la picazón. Infalible contra las picaduras de insectos y plantas venenosas. Alivia prontamente el dolor, y extermina completamente los herpes venenosos. Millones lo usan y testifican sus poderes curativos maravillosos.

Una Crema Suavísima
Mentholatum
Indispensable en el hogar

ofrece los mismos resultados para el dolor de cabeza, neuralgia, golpes contusos, eczema, irritaciones e inflamaciones de la piel, catarro, resfriados, etc., etc. Se vende solamente en sus tres envases originales—pote, tubo y lata—en todas las boticas y droguerías.

Unicos fabricantes:
The Mentholatum Company
Buffalo, N. Y., E. U. A.

grandiosa germinación y se transforman en fuerzas destructoras e invencibles.

Así aconteció entre nosotros: el Primer Grito de Independencia, lanzado en Quito el 10 de Agosto de 1809, fué ahogado con la sangre de muchos patriotas y la fuerza material de los usurpadores; pero, la idea quedó latente, el germen quedó oculto con profundas raíces en el hermoso suelo, en el que había de librar se, en no lejano día cruentas batallas, que hicieran nacer la Libertad, genuino fruto de ese fecundo germen. Al aparecer en el mundo las grandes ideas consigo aparecen también los grandes hombres que las llevan al pináculo de la realidad.

Así como apareció en el mundo americano la idea de independencia, aparecieron también las inmortales figuras de Simón Bolívar y Antonio José de Sucre, en quienes se aunaban con armonía subjetiva y prodigiosa, el bien organizado cerebro que pensaba y el potente brazo que todo lo ejecutaba.

Aquellos incógnitos varones, llenos del más puro patriotismo, supieron ponerse mes ideas de Humanidad y al inmediato servicio de la Libertad, que al fin, tienen sagrada causa de los que

CARNOL
PASTILLAS
para personas

DELGADAS
que deseen

ENGORDAR

Tomando Carnol ganarán de 3 a 8 Kilos en pocas semanas. Se vende en Farmacias y Droguerías.

DE CIENCIA

Carta abierta a los Srs médicos y dentistas del Ecuador.

SEGURIDAD OPERATORIA
GARANTIA PROFESIONAL

Estimado doctor:
23 años de éxitos diarios, significa ante la ciencia médica y dental el anestésico local antiséptico "WAITE'S"



Listo para usarse

que ofrecemos a los señores médicos y dentistas de ese país, envasado en ampolletas cerradas a lámpara, bajo la más estricta y severa técnica de las leyes de la pasteurización moderna.

El anestésico local antiséptico "WAITE'S" tiene, como principal base de composición, el ORTO Y PARA, MONO, IODO, FENOL, que al combinarse con la PROCAINA o COCAINA produce el anestésico más seguro y más inocuo a la vez con que hoy cuenta la cirugía menor: médica o dental.

Tiene este noble producto médico-dental innumerables ventajas que lo colocan a la cabeza de sus similares. Entre estas figuran: su absoluta inocuidad, su seguro efecto anestésico, que hace indoloras las operaciones, su bondad antiséptica que no permite producirse el dolor, las escaras y el edema post-operatorio.

Antes de terminar, permítanos, distinguido doctor, que le lasinemos la idea de ensayar nuestro anestésico local antiséptico "WAITE'S" en ampolletas en la seguridad de que usted encontrará innegables satisfacciones profesionales.

Quedamos de usted, señor doctor, attos. y ss. ss.
THEA NTIDOLOR MFG. CO.
venta: B O T I C A H O L G E R G L A E Z E L
Guayaquil—Ecuador
bre, de todo costo, el libro sobre SEN
ta R onvi AOL del (Samo) Dr. WAITESA O

Playotone

ES LA MEJOR PIANOLA

LOS ANDES

Página 4

Reportaje al Sr. Enrique Baquerizo en Lima

Estima humillantes las condiciones exigidas por el Gobierno para que regrese al país

Manifiesta que no tiene compromisos políticos que amenacen la estabilidad de la actual dictadura

Declara que desea como la mayoría de los ecuatorianos el inmediato retorno a la Constitucionalidad

Lima—Como se informa en un artículo que el señor don Enrique Baquerizo Moreno, rechaza la amnistía condicional del Gobierno del Ecuador y que regresaría solo incondicionalmente, lo entrevisté a nombre de "El Telégrafo", para conocer las razones en que fundara su actitud y me contestó:

"Las condiciones de no inmiscuirme en conspiraciones y de no permitir que se

enuncie mi nombre para un movimiento revolucionario debiendo constar en un acta firmada y protocolizada en la Legación del Ecuador, las considero inaceptables."

Corresponsal.—En qué fundamenta sus razones?

Sr. Baquerizo Moreno.—En los siguientes puntos:—no puedo renunciar a los derechos que, según los casos resultan deberes y ejemplos en que el pueblo asumió su

soberanía:

la dictadura de 1883 y el régimen constitucional de 1895; cuestiones de alto civismo y de honor nacional, respectivamente. A raíz de la revolución militar se me envió al desierto aparatadamente, con allanamiento de mi domicilio, prisión en un buque de guerra y salida inmediata a media noche, del Golfo. Por último, después de varios días salí con rumbo al Callao, en un vapor de carga. Estos atropellos según declaración oficial, fueron por ser jefe de un partido político.

Transcurridos cuatro meses me autorizó a que regresara a la Patria incondicionalmente. Regresé confinado, a pesar de considerar que están en suspenso las garantías individuales, y a los treinta días, previas idénticas escaramuzas, otra vez se me envió al exilio. La causa de mi ostracismo fue la imputación de ser opositor al proyecto utópico del establecimiento del Banco Central. En consecuencia siendo estos antecedentes de pública notoriedad, los motivos aducidos son de los más irritos y absurdos.

Cómo se pretende dar me en esa forma amnistía si no he cometido falta ni me nos delito? Cómo se propone condiciones que la independencia de mi espíritu es tima humillantes, en vez de reparar la injusticia siquiera en parte, otorgándome amplias garantías, cuando menos un pasaporte incondicional, para que pueda regresar a mi patria y a la paz de mi hogar? Qué otro objeto puede tener la exigencia de que suscriba una acta en la forma propuesta sino se deduce lógicamente

de lo que he hecho me ción, ya que el Dictador e su omnímodo poder, en cualquier caso procepe sin mas norma que su voluntad ni mas control que el juicio de la Historia.

—Corresponsal.— Pero tendrá compromisos políticos, de allí los temores de su regreso.....

—Señor Baquerizo Moreno.— No tengo compromisos políticos que amenacen la estabilidad de la Dictadura. Considero este régimen menos peligroso que el de la anarquía completamente irresponsable. Solo aspiro, de acuerdo con la mayoría de mis compatriotas, el retorno a la normalidad, que el Presidente Provisional cumpla con su palabra empeñada solemnemente a la Nación convocando cuanto antes a la Constituyente. Por último, reprobado que se aproveche de esta situación caótica para ejercer venganzas contra determinadas personas y circuitos, al mismo tiempo que satisfacer ambiciones que les imputo de crímenes en los momentos actuales en que se está jugando el crédito, el honor y la integridad de la Patria.

—Corresponsal.— Podría aclararme su último concepto?

—Señor Baquerizo Moreno.— Excúseme la reserva. Mi patriotismo anhela en esta etapa de la revolución militar que terminen aquellos actos que afectan la propiedad y los derechos del hombre, iniciándose así una política de prudencia y justicia que le permita crear a conciencia y razón lo que no ha podido hacer hasta hoy por la inexperiencia y la fuerza.

(De "El Telégrafo")

NO SE OLVIDE UNGUENTO AL MENTOL de DAVIS

Tan calmante sedativo y efectivo PARA LLAGAS, RASGUÑOS, COMEZON, EXCEMA Y ESPINILLAS

DAVIS & LAWRENCE Co. Q. UYMIC K Pi 752. MANUFACTURE NUEVA YORK

TODAS LAS FAMILIAS PREFIEREN

LOS

Jabones, Talco, Crema para afeitarse y pasta para dientes

“COLGATE“

DEPOSITO PARA LA VENTA AL POR MAYOR:

“Agencia General de Importaciones“

En ecocal de la Ford Motor Company.— Sub-agencia en esta ciudad. Teléfono 73

II 5

Candidato Preferido

La Botica y Droguería "La Universal", ofrece a su distinguida clientela un número de especialidades, de los últimos inventos de la Ciencia, allegados de los mejores Laboratorios de París.

Dr. Roldán y Co.

LOS ANDES

Precio \$ 0.10 centavos

AÑO X

Riobamba, —Ecuador— Jueves— 27— de —Mayo de— 1926

No 2565

SEMEJANZAS

Mi alma y el mar tienen una semejanza íntima: son insondables, profundos y misteriosos; en el fondo guardan secretos ocultos; hermosuras como albas perlas, y terribles monstruos desconocidos.

Ambos se agitan turbulentos en su infinito cauce y sus tempestades son aterradoras, furibundas, inconcéntricas.....

Así como el mar tiene repentinamente sus calmas, también mi alma, por pocos instantes, goza de tranquilidad, de una tranquilidad fugaz, efímera, a la que se suceden con más furor, nuevas tormentas.

El oleaje del mar estalla contra las fuertes y milenarias rocas, y las olas del mar de mi vida se revientan impetuosas al besar lo más hondo de mi corazón.

Mi alma y el mar tienen una semejanza íntima porque son inconcéntricos.....

M Guerrero Freire

En Riobamba, Mayo 26 de 1926

Posible venida del Sport Club Part de Valparaíso

Su Representante se halla en Guayaquil —La Federación del Guayas apoyará la venida de los futbolistas chilenos.

(Por telégrafo)

Guayaquil, mayo 26

LOS ANDES.—Riobamba

Procedente de Valparaíso se encuentra en ésta el Representante del Sport Club Part, establecido en dicha ciudad.

Ha venido con el proyecto de ver la manera cómo se puede arreglar la venida de un team de fútbol del expresado Club para jugar en las principales ciudades del Ecuador, con los mejores centros deportivos.

Pone como condiciones para realizar el viaje varias concesiones en gastos de viaje y alojamiento.

Aquí, entre los círculos deportivos, ha causado mucho interés y entusiasmo la venida del equipo chileno, y la Federación Deportiva ha acogido con tanta simpatía y decisión el proyecto q'

VIDA SOCIAL

Viajeros:

Para Quito parte hoy el doctor José María Villagómez.

A Guayaquil la señora Aurora Treviño de Díaz, de donde seguirá viaje camino de Berlín.

La acompañan hasta nuestro puerto principal el General Delfín B. Treviño, la señora Margarita Dávalos de Treviño y las señoras Grimanesa Treviño y Panchita Lávalos.

Enfermos:

Ha mejorado en su salud el doctor Carlos E. Salvador.

ha resultado agotar los medios posibles para llevarlo a la realidad;

En caso de efectuarse los arreglos el equipo chileno jugará dos partidas en Guayaquil, una en Riobamba con el team olímpico y dos en Quito, con el Gladia dor y na combinado

Corresponsal.

A nuncie usted en este periódico

CRONICAS De Guayaquil

(Por telégrafo)
Guayaquil, mayo 25
LOS ANDES.—Riobamba

Vacuna antieéptica para la provincia del Pichincha
La Dirección de Sanidad del Guayas prepara actualmente una remesa de mil doce tubos de vacuna para la provincia del Pichincha, destinada a combatir la bubónica.

Sesión extraordinaria del Consejo Escolar

Antier sesión extraordinariamente el Consejo Escolar de esta provincia y acordó disponer que el lunes y martes todas las escuelas funcionen a media hasta las banderas, en señal de duelo por el fallecimiento del doctor Francisco García Avilés.

Corresponsal.

UNA PREGUNTA

COMERCIANTE! ¿Por qué no progresais en vuestros negocios y siempre permanecéis por esto intranquilos? Sencillamente anunciando en este diario llegaréis a la cima del progreso.

González Rubio & Co.

Departamento de Agencias

GUAYAQUIL

Comunica a todos los interesados que en el 79 sorteo del PRIMER CLUB DE MAQUINAS DE ESCRIBIR "REMINGTON" FORTATILES verificado el 19 de los corrientes ha salido favorecido el N° 13 perteneciente al señor Amable Viteri Tovar.

Así mismo avisa a los socios del Segundo Club que ya faltan pocos números para cerrarse y que el PRIMER SORTEO se llevará a cabo el 15 del presente mes.

B. M. CASTRO B.

Agente en Riobamba